

1	金		16	土	
2	土		17	日	大月師 壮年会、女性会
3	日	永眠者記念礼拝（墓前）大月師	18	月	
4	(祝)	文化の日振替	19	火	
5	火		20	水	
6	水		21	木	祈祷会
7	木	祈祷会	22	金	
8	金		23	(祝)	勤労感謝の日
9	土		24	日	大月師 収穫感謝の日
10	日	大月師 聖餐式	25	月	
11	月		26	火	
12	火		27	水	
13	水		28	木	祈祷会
14	木	祈祷会	29	金	
15	金		30	土	

11月お誕生・洗礼記念日の皆様おめでとうございます。（敬称略）

編集後記

- ◇ パソコンで文書をつくる機会が増えるにしたがって、活字体（フォント）に注意を向けることが必須になっています。
- ◇ 教会で毎月配布される「ナザレン新報 10月号」に稲葉先生が書いておられた文に目が止まりました。
- ◇ 『近年、UDフォントは～年齢や障がいの有無にかかわらず、誰にとっても分かりやすく使いやすいものを提供したいという方たちの努力を感じる。キリスト教会ではどうだろうか。週報、月報、聖書、讃美歌など、教会ではさまざまな形で文字を読む機会がある。教会がすべての人に開かれているのであれば、教会こそユニバーサルデザインを心がけるべきと言えるだろう。UDフォントの導入は、そのための最初の一步になるのでは？』
- ◇ 岡山教会月報では、以前から、巻頭言のフォント（字体）をUDフォントにしております。

教会月報

2024年11月

No.402

岡山ナザレン教会 月報編集委員会

「神の国はこのような者たちのもの」

「子供たちをわたしのところに来させなさい。妨げてはならない。神の国はこのような者たちのものである。」
（マルコ 10章 14節）

10月11日、日本被団協にノーベル平和賞が贈られるニュースを、本当に嬉しく聴きました。一方、『ネルソンさん、あなたは人を殺しましたか？』という本を思い出しました。ネルソンさんは、アメリカ海兵隊員としてベトナム戦争で武勲を立てますが、いのちや人権に気付いて苦しみ、崩壊し、年月をかけて回復して反戦活動をした人です。

帰還後、悪夢など精神的後遺症でホームレスになっていた彼に「教え子に戦争の話をしてほしい」と、教師になっていた同級生から依頼がきます。戦争の罪について無難に話し終えようとした時、4年生の女の子がまっすぐな瞳で質問をしてきました。「ミスター・ネルソン、あなたは人を殺しましたか？」。戦争の悲惨さをごまかしてはいけないという思いと、自分が殺人者だと子供に知られた時の恐ろしさに引き裂かれ、目をつぶり立ち尽くしていた彼がようやく「イエス」と絞り出した時、手が触れます。憎しみや恐れ視線を覚悟して恐る恐る目を開けた時、女の子が涙をためて見上げ「かわいそうなネルソン」と手を腰に回して泣いてくれました。幾粒もの涙が流れ、彼の中で何かが溶けた瞬間でした。

まっすぐな瞳とまっすぐな質問、そして泣いて次々に彼を抱きとめる子供達の姿を思う時、冒頭のみ言葉の意味を、今まで以上に感じるようになりました。

牧師 大月康子

2024年山陽四国地区聖会

テーマ：「聖化の再発見」

会場：水島教会（新会堂）



講師：大頭眞一（おおず しんいち）師
/日本イエス・キリスト教団京都信愛教会・明野キリスト
教会主管牧師、関西聖書神学校講師

日程：10月26日（土）16：00～各部会（女性会、
壮年会、青年会、教会学校）/10月26日（土）19：
00～第一回聖会「聖化の再発見・英国篇」/10月2
7日（日）9：30～聖日合同礼拝（子どもとの合同・
YouTube 配信）/13：15～第二回聖会「聖化の再
発見・ジパング篇」

参加者：44人：講師関係2人、子ども7人、教会員
35人（水島教会16人、呉教会7人、広島教会5人、
岡山教会7人）

岡山教会参加者：10/26 永松淑子、E.S.兄/
10/27M.F.兄、A.F.姉、E.F.姉/ 両日参加：大月康子
師、S.O.姉

聖会に参加した感想：

「聖霊は与えられただけではだめで、聖潔（きよめ）が
必要である。聖潔（きよめ）を瞬時に体験できる人もいる
が、特別な体験がなくてもよい。人は自分の重力に逆らっ
て犯す罪や潜在意識の底の罪でさえ、神様はわかっている。
「キリエ・・・主よ憐れみたまえ」神はわたしたちの心
に責められるようなことがあっても、大いなる方であり、誰
にもどこまでも愛し赦してくださる方である。神を信頼し、
その罪を十字架の愛に投げ込め。今、置かれている場所
で、赦しの湯治とリハビリがいる。それは、教会という安
全な場所内で行うのが一番。仲間と共に。」と言われたこ
とばが心に残りました。

地区委員として女性会分科会を担当しました。年を取
り、能力の低下や予備力を失う乏しい思いでいる私に、
大頭牧師は、「仲間と共に湯治！教会こそ一番！」と、重



力を押し返すよう、力強いエールを送っていただきました。

子ども集団への藤原夫妻のご奉仕、岡山教会の皆様
のお祈りに感謝します。 ～S.O.姉～



地区聖会の日曜日、岡山教会は礼拝開始の9：30
にYouTube がつながらず、スクリーンに映写できま
せんでした。スマホで視聴できる方々のところへ集ま
ってスマホで礼拝。しばらくして、ひとつのスマホの
音声を教会マイクで拾ってスピーカーから放送する
ことができました。出席は11名でした。



秋の教会交流会（写真右）

今年度、大月康子牧師をお迎えして最初の教会交
流会を10月13日（日）礼拝後に行なうことが出来ま
した。4グループ21名の参加で、大月師よりのテー
マにそって45分間、あつというまの楽しい語らいのひと
ときでした。

テーマは、「主において生きる喜びの中で」①あな
たがその喜びを一番伝えたい人は誰でしょう。どのよ
うに伝えたいですか。②あなたの支え、力になっている
み言葉は何でしょうか。③クリスチャンとしての夢・

目標はありますか？また、岡山教会員としての夢・目
標はありますか？そのために何かできてい
ますか？



4グループの発言メモは、教会玄関掲
示板に貼ってありますので、ご覧ください。

証し（9月29日礼拝）

M.M.姉

今年度の岡山ナザレン教会の教会聖句「わたしの
思いは あなたたちの思いと異なり、わたしの道は
あなたたちの道と異なる、と主は言われる。天が地
を高く超えているように、わたしの道はあなたたち
の道を、わたしの思いはあなたたちの思いを高く超
えている」イザヤ55：8、9は、岡山ナザレン教会に
とってすばらしく力づけられるものであり、個人的
にも勇気をいただけるみ言葉です。この聖句を読む
と、私の大好きな小説「赤毛のアン」の一節を思い出
します。「私がクィーン（卒業した高校）を出てくる
ときには、自分の未来はまっすぐにのびた道のように
思えたのよ。いつも先までずっと見とおせる気がし
たの。ところが、今、曲がり角にきたのよ。曲がり角



を曲がった先に何が
あるかはわからな
いの。でも、きっと
一番良いものにち
がいないと思うの」
この本を書いたモン
ゴメリさんと日本語訳を

した村岡花子さんは2人ともクリスチャンです。だ
から、2人は、神様はどんな時でも愛する私たちに
良いものしか与えない、それも、私たちにとって一
番良いものを与えてくださると知っていたのでし
ょう。

私たちは時に、曲がり角に出くわします。悲しく
つらい時を過ごすこともあります。しかしその後は
落ち着いて主の思いを待ち望むことができるよう
な人間にさせていただけるよう祈っています。



上：集会室（リーダー K 兄）

下：会堂（リーダー K 姉）



上：CS室（英語組リーダー Y 姉）

下：会計室（リーダー T 姉）

